



Pourtant opérationnelle depuis 2018, Smart Home est l'application de sécurité domestique actuellement à la une des découvertes. Céleo Tchatchouang et Romaric Talla sont les noms retenus de cette équipe d'ingénieurs qui ont réalisé ce chef-d'œuvre.

Son utilité ? Contrôler de son domicile ou son bureau où qu'on soit, sans connexion internet à l'aide de son mobile, qu'il soit un Smartphone ou non. Smart Home permet de télécommander à distance les équipements électriques et électroménagers (Allumage et extinction de l'éclairage et d'autres appareils), d'installer et de contrôler un système de verrouillage automatique des portes, être averti en cas de fuite de gaz et connaître qui entre chez soi et même son activité.

Cette Start-up accessible à partir de 250.000 Fcfa, serait donc une solution à laquelle plus d'un pourrait se fier pour contrôler, sécuriser les domiciles et même, réduire les consommations en énergie.

Pour plus d'infos, veuillez les contacter aux numéros suivants : Appel - 6 72 99 66 87 / Whatsapp - 6 96 41 46 36 / E-mail – medtronicsolutions@hotmail.com